



## FESTIVAL DE TALENTOS 2025 DE SANTO TOMÁS



EL EVENTO SE DESARROLLÓ GRACIAS A LAS GESTIONES DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS ESTUDIANTILES.



INGENIERÍA EN SONIDO DE SANTO TOMÁS CONCEPCIÓN SE ENCARGÓ DE LA PUESTA EN ESCENA.



LOS GANADORES DE LA CITA: PATRICIA VALENZUELA CARES, DE TÉCNICO EN PODOLOGÍA CLÍNICA, ARTISTA MÁS POPULAR; TAMARA RIFFO LAGOS, DE PSICOLOGÍA, SEGUNDO LUGAR; DANITZA MUÑOZ REYES, DE PREPARADOR FÍSICO, QUIEN SE QUEDÓ CON EL PRIMER LUGAR; Y RENATO BIZAMA MORALES, DE INGENIERÍA EN SONIDO, TERCER LUGAR.



FOTOS CEDIDAS

**T**odo un éxito fue la nueva versión del Festival de Talentos 2025 de Santo Tomás Concepción. Un total de 17 participantes de las distintas carreras de la casa de estudios interpretaron diversas piezas musicales o realizaron sus coreografías, dándolo todo para lograr los primeros lugares.



LOS PARTICIPANTES DESLUMBRARON CON SUS TALENTOS TANTO EN DANZA COMO EN CANTO.

